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秋田市教育委員会平成２５年５月定例会会議録

１ 日 時 平成２５年５月１３日(月)

午後２時～午後２時４５分

２ 場 所 教育委員会室

３ 出席委員 委員長

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員（教育長）

４ 出席職員 教育次長

教育次長

総務課長

総務課参事

学事課長

学校教育課長

学校教育課教職員室長

教育研究所長

スポーツ振興課長

文化振興室長

生涯学習室長

千秋美術館副館長

総務課長補佐

学事課長補佐

総務課副参事

総務課主席主査

総務課主査

総務課主査

総務課主事



- 2 -

５ 議 題

【付議案件】

議案第17号 教育長の選任に関する件

議案第18号 職員の人事について承認を求める件

【協議事項】

(1) 平成２５年６月補正予算（案）に関する件

(2) 平成２５年度秋田市教育委員学校訪問について

６ 議 事 午後２時開会

【委員紹介】

総務課長による各委員の紹介が行われ、新たに委員となった前川２名から

それぞれあいさつがなされた。

【平成２５年４月臨時会会議録の承認】

平成２５年４月臨時会会議録について、異議がないため承認された。

【会議録署名委員の指名】

委員長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。

【付議案件】

議案第17号 教育長の選任に関する件

委員長 議案第17号について事務局より説明願う。

総務課長 （教育長の任命について説明）

委員長 それでは、委員の指名推薦により教育長を任命すること

とするが、異議はないか。

※ 異議がなかったため、委員の指名推薦により教育長を任命することと
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決定した。

委員長 それでは、教育長の推薦について意見はあるか。

委員 越後委員を推薦したい。

委員長 越後委員を教育長に推薦する意見が出たが、これについ

て異議はないか。

※ 異議がなかったため、全員賛成により越後委員が教育長として任命さ

れることとなった。また、新たな教育長からあいさつがなされた。

※ 議案第17号については、以上のとおり終了した。

【審議順序変更の決議】

委員長 議案第18号の審議に入る前に、事務局に幹部職員の紹介

を求めたいが、異議はないか。

※ 異議がないため、議案第18号の審議に入る前に幹部職員の紹介を行う

ことと決定した。

【職員紹介】

総務課長から、幹部職員の紹介が行われた。

【付議案件】

議案第18号 職員の人事について承認を求める件

委員長 議案第18号について事務局から説明願う。

総務課長 （資料に基づき説明）

※ 議案第18号については、全員賛成により了承された。
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【協議事項】

【非公開の議決】

委員長 協議事項(1) 「平成２５年６月補正予算（案）に関する

件」は、今後議会に提出され、審議される案件と聞いてい

る。よって、現段階では公開の場で審議した場合、事務局

の説明や出席者の発言が制約されることにより、十分な審

議ができなくなるおそれがあるので、秘密会として取り扱

うこととし、日程の最後に審議したいと思うがどうか。

※ 以上の発議があり、全員賛成により議決した。

(2) 平成２５年度秋田市教育委員学校訪問について

委員長 協議事項(2)について、事務局から説明願う。

教職員室長 (資料に基づき説明)

委員 学校訪問を今年も楽しみにしている。学校訪問では、気がつ

いたことをその都度先生に話している。昨年の学校訪問総括時

にも話したが、多くの先生に参加してもらうのはありがたい。

しかし、その学校が抱える問題などを積極的に話してもらい、

その問題を解決するヒントを一緒に見つけていきたいと考える。

教職員室長 学校とも相談しながら、検討したい。

委員 昨年は、１０月に学校訪問が集中していた。今年は７月、８

月にも訪問予定がある。日程を組むにあたり、昨年の日程が

１０月に集中した点なども、日程の決定には配慮されたのか。

教職員室長 学校行事等の計画の中で、このような日程となった。

【その他、事務局から】

(1) 仁井田小学校の集団欠席について

学事課長 （５月９日に発生した仁井田小学校の集団欠席の状況につ

いて報告）
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(2) 小学校トイレの洋式化について

総務課参事 （小学校に設置しているトイレの状況について報告）

【その他、委員から】

委員 今年の２月に、野菜裁断機の部品が給食に混入した件が

あったが、その後神奈川県でも同様の事案が２件起きてい

る。このような事案があった場合は、機械点検の指示を出

すと思うが、裁断機の製造業者にも連絡すべきと思う。立

て続けに同様の事案が起きるということは、製造業者も機

械に欠陥がある、もしくは改善が必要なことに気づくはず

であり、機械の納入先に連絡するものと思う。

日本のものづくりは、このような対応がしっかり行われ

ることで発展し、安全が確保されてきたと思う。よって、

このような事案が起きた場合は、製造メーカーに通告すべ

きである。それが事故の防止につながり、安全にも寄与で

きるものと思う。ぜひ配慮をお願いしたい。

また、前回の混入事案時には、業者に通告したのか、そ

れとも業者側からやってきたのか教えてほしい。

総務課長 担当者が不在のため、後日説明したい。

【その他、今後の日程についての報告】

総務課長補佐 教育委員会６月定例会は、平成２５年６月２７日(木)午

後３時３０分からを予定している。

委員長 ６月定例会は、６月２７日(木)午後３時３０分からとす

る。

【協議事項】

(1) 平成２５年６月補正予算（案）に関する件

（協議事項(1)の審議は、秘密会のため、秋田市教育委員会会議規則第23条
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の規定に基づき、会議録に記載しない。）

午後２時４５分閉会

以 上


